

Zonta international : « Orangez le monde »

Montigny participe !

La Ville de Montigny-lès-Metz participe à l'opération « Orangez le monde », qui débutera le 25 novembre 2017, journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, et finira le 10 décembre 2017 : l'Hôtel de Ville sera « orangé » sur cette période dès la nuit tombée.

Cette opération est menée par le Zonta International, une ONG dont l'objectif est de contribuer à l'amélioration du statut légal, social, politique, économique et professionnel de la femme, et de l'amélioration de la santé, en agissant par l'éducation et la prévention de la violence.

Pour s'engager et soutenir la lutte contre les violences faites aux femmes, il est demandé aux municipalités de faire « oranger » l'un des bâtiments emblématiques de son ban communal.



Contact presse

Carole RICHTER

03.87.55.74.25

carole.richter@montigny-les-metz.fr